

[Daniel se vio obligado a vacunarse contra el Covid para mantener su trabajo. Luego cayó gravemente enfermo. Ahora se ha asegurado una ENORME victoria legal | Daily Mail Online](#)

Mail Online

Daniel se vio obligado a vacunarse contra el Covid para mantener su trabajo. Luego cayó gravemente enfermo. Ahora se ha asegurado una ENORME victoria legal

- Servidor público obligado a vacunarse contra el Covid
- La vacuna de ARNm de Pfizer le provocó dolores en el pecho
- LEER MÁS: [Las enfermeras que fueron despedidas durante la pandemia por negarse a vacunarse contra el Covid están siendo despedidas a pesar del levantamiento de los mandatos](#)

Por [PADRAIG COLLINS PARA DAILY MAIL AUSTRALIA](#)

PUBLICADO: 13:35 GMT, 30 de enero de 2024 | **ACTUALIZADO:** 14:08 GMT, 30 de enero de 2024

Un servidor público que se vio obligado a vacunarse contra el Covid para mantener su trabajo, pero luego cayó gravemente enfermo, ha ganado una importante batalla legal y se le pagará una indemnización.

Daniel Sheperd, de 44 años, recibió dos vacunas [contra el Covid-19](#) cuando era trabajador juvenil en Baptist Care [South Australia](#) en 2021 y sufrió reacciones adversas a la inyección.

El padre de uno de ellos comenzó un nuevo trabajo en el Departamento de Protección Infantil (DCP) el 19 de octubre de ese año, pero el 28 de enero de 2022 le dijeron que tenía que recibir una vacuna de refuerzo para mantener su trabajo como trabajador infantil y juvenil.

El Sr. Sheperd recibió una inyección de ARNm de [Pfizer](#) el 24 de febrero de 2022, pero un día después tuvo fuertes dolores en el pecho.

El dolor siguió empeorando hasta el 11 de marzo, cuando pensó que estaba teniendo un ataque cardíaco y fue trasladado de urgencia al Hospital Ashford de [Adelaida](#). Allí le diagnosticaron pericarditis postvacunal, una inflamación de la membrana que rodea el corazón.



Un servidor público que se vio obligado a vacunarse contra el Covid para mantener su trabajo, pero que luego se enfermó gravemente, ha obtenido una importante victoria legal relacionada con la compensación y el pago de facturas médicas. En la imagen, un hombre recibe la vacuna contra el Covid-19

La enfermedad significó que el Sr. Shepherd solo pudo trabajar durante unos meses en una capacidad administrativa a tiempo parcial.

DCP reconoció que la pericarditis fue causada por la vacuna de refuerzo de ARNm de Pfizer, pero negó la responsabilidad de compensación de los trabajadores, diciendo que era una directiva legal del gobierno y, por lo tanto, estaba excluida bajo la Ley de Manejo de Emergencias de SA.

Pero el juez Mark Calligeros, vicepresidente del Tribunal Laboral de Sudáfrica, rechazó los argumentos del DCP.

"No es sorprendente que algunas personas que reciben una dosis de la vacuna Covid-19 sufran lesiones como resultado", escribió en su sentencia.

"Sería sorprendente que el parlamento pretendiera que un empleado del estado, lesionado por adherirse a una directiva de la Ley de Manejo de Emergencias (EM, por sus siglas en inglés), no pudiera recibir compensación laboral.

"No estoy satisfecho de que el Parlamento haya tenido la intención de negar una compensación a los empleados del Estado lesionados al prestar atención a un mandato de vacunación diseñado para proteger la salud y el bienestar de los ciudadanos".

El juez Calligeros agregó que el Sr. Shepherd estaba obligado a vacunarse para continuar trabajando en el sector de la salud.

Esto se debió a que (el Estado) buscó proteger y reducir el riesgo de infección para el público y en general y los miembros del público que reciben servicios de salud en particular.



• **El Sr. Shepherd fue trasladado de urgencia al Hospital Ashford de Adelaida (en la foto), donde se le diagnosticó pericarditis posterior a la vacuna**

"Sería irónico e injusto que al Sr. Shepherd se le negara el apoyo financiero y médico al cumplir con el deseo del estado de preservar la salud pública".

En un fallo histórico, el juez ordenó que el Sr. Shepherd recibiera pagos semanales de apoyo a los ingresos y el pago de gastos médicos.

El fallo se produjo a pesar de que SA Health sigue aplicando una política de vacunación obligatoria contra el Covid para algunos empleados, a pesar de que se han eliminado políticas similares en otros estados.

Comparte o comenta este artículo: Daniel se vio obligado a vacunarse contra el Covid para mantener su trabajo. Luego cayó gravemente enfermo. Ahora se ha asegurado una ENORME victoria legal